

分教室だより

大阪府立刀根山支援学校
関西医科大学附属病院分教室
令和3年12月24日 発行



沖縄ってどんなところ？



10月25日（月）、オンラインでの沖縄ツアーに、刀根山支援学校の他の病院の子どもたちと一緒に参加しました。琉球村のガイドさんから、沖縄の伝統的な家や生活の工夫を教えてくださいと、自分たちが住んでいる場所との違いに驚いたようでした。三線（さんしん）に合わせて歌が始まると、「知ってる！」と一緒に踊り、盛り上がりました。方言を教えてくださいと、クイズに答えたり、質問をしたりと、盛りだくさんの楽しい時間を過ごすことができました。

おぼえていますか？沖縄の方言	
こんにちは	はいさい（男性） はいたい（女性）
ようこそ	めんそーれ
ありがとう	にふえーでーびる
さようなら	またやーさい（男性） またやーたい（女性）



体育での取り組みを紹介します

「ボッチャ」

パラリンピックで日本人選手が活躍し、話題になったスポーツです。ジャックボールと呼ばれる白いボールを投げた後、赤、青それぞれのチームが6球ずつ球を投げ合います。自分のチームの球をジャックボールにより近づけた方が勝ちです。手で投げる、キック、補助道具を使うなど、さまざまな方法でボールを転がすことができます。

子どもたちは、投げ方を工夫したり、チームで作戦を考えたりするなど、とても意欲的に取り組んでいます。



♪ 芸術鑑賞会 ♪

12月16日（木）に、声楽家の青野浩美さんによるトーク&コンサートを視聴しました。ドイツ語の歌から始まり、ちょっとびっくり！な子どもたちでしたが、“世界に一つだけの花”や“ビリーブ”など親しみのある曲が始まると、楽しそうに身体を動かしたり、じっと耳を傾けたりと、それぞれの方法で美しい歌声を味わうことができました。

暑い夏に始まった2学期。金魚すくいから始まり、ハロウィン、クリスマスと季節のイベントも楽しんでもらえましたか？

明日からは心待ちにしていた冬休みです。心と身体をゆっくり休めて、よいお年をお迎えください。

3学期の始業式は
1月11日（火）です。